

## Vente solidaire. Un marché bio hier au Foyer de jeunes travailleurs



Un petit rayon de soleil pointait le bout de son nez dans la fraîcheur du matin (et des produits bio) hier matin.

Cinq structures d'insertion par l'activité économique du Pays de Brest (Agde, Ailes/Rubalise, Inservet 29, Prélude et Sato Relais) proposaient, hier matin (jusqu'à 14 h), un marché solidaire. Paniers de légumes bio de saison, produits alimentaires et paniers garnis, bagagerie à partir de voiles et bâches recyclées, vêtements, chaussures et maroquinerie d'oc-

asion, notamment, étaient proposés. Cela se passait au Foyer de jeunes travailleurs de l'Iroise, rue Michelet.

Rappelons que ces cinq structures ont accueilli 506 personnes en parcours d'insertion en 2016, dont 146 sur les activités du label. Un projet d'embauche a cours pour 2018 pour un chargé de développement.

## Stade brestois. Du Johnny et Noël avant l'heure



Hier, au stade Francis-Le-Blé, sous un froid à ne pas mettre un roi mage dehors, le Stade brestois a offert Noël avant l'heure à ses supporters venus relativement peu nombreux. Il régnait malgré tout une ambiance de fête avec quelques animations de Noël. Plusieurs morceaux de Johnny ont résonné dans le stade avec des Brestois qui ont bien allumé le feu en l'emportant 3-0 face à Bourg-en-Bresse (Ain). Lire le compte rendu du match page 41.

## EN EXPRESS

### ALSH municipaux. Ouverture pour les vacances de Noël

Les inscriptions pour les vacances de Noël, des quatre Accueils de loisirs sans hébergement (ALSH) municipaux, sont toujours possibles. Les parents souhaitant inscrire leurs enfants doivent se rendre à l'accueil de la mairie centrale, 2, rue Frezier ou dans les mairies de quartier. Ces inscriptions concernent les centres suivant :

ALSH Dupouy, 6, rue du Duc-d'Aumale (quartier de Bellevue), enfants de 2 à 12 ans ; ALSH Kerichen, 2, rue Commandant-Tissot (centre-ville), enfants de 2 à

12 ans ; ALSH Menez-Paul, 133, rue Hoche (quartier de l'Europe), enfants de 2 à 6 ans ; ALSH Prévert, 2 ter, rue Sainte-Beuve (quartier de Saint-Pierre), enfants de 2 à 12 ans.

Les ALSH accueillent les enfants scolarisés à Brest, du mardi 26 décembre au vendredi 5 janvier, de 7 h 30 à 19 h.

Les tarifs sont fixés selon le quotient familial de la famille.

Contact : accueil de la Ville de Brest, tél. 02.98.00.80.80, du lundi au vendredi, de 8 h à 18 h et le samedi, de 8 h 30 à 12 h 30.

### Cigales de Bretagne. Réunion d'information ce lundi

L'association Cigales de Bretagne anime les 60 clubs d'investisseurs citoyens présents en Bretagne. Mobiliser l'épargne locale pour soutenir et accompagner des initiatives géographiquement proches constitue le créneau des clubs Cigales. Ces clubs comprennent entre cinq et vingt membres qui décident de s'engager dans la durée à épargner collectivement

pour soutenir des projets porteurs de sens sur leur territoire. Une réunion publique d'information se tiendra ce lundi 11 décembre, à 18 h, au 9, rue du Docteur-Roux (Quatre-Moulins, Brest) afin de présenter cette démarche en partenariat avec le collectif engagé dans l'ouverture d'une école démocratique sur le Pays de Brest. Contact : tél. 06.86.27.73.19.

## Handball féminin. France-Roumanie en compagnie de Joël Abati !



En compagnie de Joël Abati, Laura ne perd pas une miette des commentaires de l'ex arrière-droit de l'équipe de France de handball.

### Elvire Simon

C'est une soirée dont Laura se souviendra ! Hier, la Lesneviennaise de 20 ans n'a pas suivi le match de handball féminin France-Roumanie dans son salon... Mais face aux poissons et tortues d'Océanopolis, et en compagnie d'une star du handball français, grâce à un jeu concours.

« Un des frères Gille ? Joël Abati ? Daouda Karaboué ? Je ne sais pas encore ! ». Hier, quelques minutes avant de pénétrer dans l'enceinte d'Océanopolis, Laura a hâte de le découvrir. Accompagnée de quelques proches, cette Lesneviennaise de 20 ans a été tirée au sort parmi 1.400 participants à un jeu concours un peu spécial, lancé sur les réseaux sociaux par le comité d'organisation de l'Euro féminin de handball 2018, qui se déroulera en France.

### Soif de vaincre à l'aquarium

Pour promouvoir l'événement à Brest, une des futures villes hôtes, le comité proposait dans un lieu insolite une soirée pour suivre le match France-Roumanie du mondial de handball féminin en direct, au cœur de l'un des pavillons d'Océanopolis, et pour couronner le tout, en compagnie d'une star du handball français à la retraite... Dont le nom a été gardé secret jusqu'au dernier moment. Fin du suspense, avec quelques minutes de retard, c'est Joël Abati et sa bonne humeur qui font leur entrée. « On va tâcher d'être des requins ce soir, face aux Roumaines, pas vrai ? », rigole l'ancien international, médaillé d'or aux JO de 2008 et double champion du monde en 2001 et 2009, yeux rivés sur les pensionnaires de l'aquarium. Une première visite à Brest pour l'ex-« Costaud », qui n'en manque pas une miette.

### « Que la force vienne de Brest ! »

Pour l'occasion, Océanopolis avait soigné ses invités : canapés installés au beau milieu du pavillon, grand écran... Champagne et toasts au saumon remplacent le traditionnel duo bière-chips qui accompagne les soirs de match. « Je n'aurais jamais imaginé que ça allait se passer ici, parmi

les tortues ! Bon, les organisateurs du concours nous avaient quand même prévenus qu'on serait comme des poissons dans l'eau, sourit Laura, qui a appris qu'elle avait gagné la semaine dernière. C'est ma mère qui m'a inscrite, sans que je sois au courant. Je joue au handball depuis mes 6 ans, au club de Plouescat depuis peu, en Nationale 3 », confie l'étudiante en médecine, « très contente » de partager cette soirée entre passionnés avec l'ancien international de 47 ans, qui ne tarit pas d'éloges sur les féminines de Brest, dont deux des joueuses, Allison Pineau et Cléopâtre Darleux, brillent en équipe de France. « Brest est une très belle équipe, que j'aimerais bien entraîner un jour ! », glisse Joël Abati, un peu plus réservé sur la performance des féminines au Mondial. « Il n'y a pas encore eu de match référent dans cette compétition. Il faut souhaiter qu'elles démarrent vraiment à partir de maintenant. On peut prétendre au carré final. Que la force vienne de Brest ! », glisse-t-il, avant le début du match, qui s'est finalement achevé sur une victoire des Françaises. Qui n'auraient sans doute jamais imaginé être acclamées au milieu des poissons...

**T** Retrouvez notre vidéo sur [letelegramme.fr](http://letelegramme.fr)

**GUIPAVAS**  
RÉSIDENTIE  
KERYDA

DU 2 AU 4 PIÈCES  
DONT 6 DUPLEX

**NOUVEAU**

**PROCHE CENTRE-VILLE**

À partir de **94.000 €**  
(2 pièces N°2-211 avec parking)

**ESPRIT MAISON AVEC ENTRÉE INDÉPENDANTE**

**EXPOSÉ SUD**

**DEVENEZ PROPRIÉTAIRE EN LOCATION ACCESION**

• Exonération de la taxe foncière sur 15 ans  
• TVA réduite à 5,5%  
\*sous conditions de ressources

**02 98 90 42 25**  
**06 30 28 36 67**

**Espacil Accession**

Groupe ActionLogement

QUIMPER : 2 RUE JEAN JAURÈS | [www.espacil.com](http://www.espacil.com) |